



らいおんぐみだより

尚徳福祉会坂戸保育園

5月

気温が温かくなってきて外でのびのびと活発に遊ぶ子ども達。保育者が「今日は5個おもちゃを見つけてね。」と声を掛けると「10個見つけたよ!」とたくさんのおもちゃを見つけ出し片付けをしてくれる姿があり、年長としての自覚も芽生えてきたようです。

5月生まれのお友だち



おたんじょうびおめでとう

ダイヤモンドができた!

こいのぼり制作をしました。うろこは折り紙をチューリップのように3枚に折り合わせ、さらに半分に折ってからハサミで三角や四角に切っていました。「固いね」「難しい～」と言いながらハサミを上手に使っている子どもたちでした。三角に切った部分を広げると「ダイヤモンドみたい!!」と嬉しそうに友だちに見せている姿がありました。



トントンするよ

4月は異年齢で過ごす時間がありました。ある日、午睡の時間になると、「先生、トントンしてもいい?」と子どもたちから声が上がりました。きりん組やくま組の子をトントンし終わると「寝たかな?」と顔をのぞいてみたり、小さな声で「さんぽ」の歌を歌ってあげる姿がありました。みんなが寝ているのを確認してから「トントンって大変なんだね」「疲れたね」と子どもたち同士で話していたらいおん組さんでした。

おしらせ

- ・今月の行事
お年寄りと触れ合う会(ちどり)
年長遠足について
今月の行事は感染症拡大防止に配慮し、中止いたします。
- ・泥んこ遊びについて
6月8日から泥んこ遊びをする予定です。
タオル・汚れてもいい服・袋に名前を記入してご用意ください。